

Nº 421 BASTOS, 4 de MAIO de 1958 O P

バス・トス週報

天の邪鬼

續々 茄 蘭 問 答

通雅

乙  
全くだ、佛の顔も三度というから、ヨンニヤフもこれで食いじまいだ、なんかうがまんして食いねエ。  
甲  
一体君は病院問題にタッチしたいかね  
いや、タッチするわけではないが例  
の売上税拝戻しの件で皆さんの考へ方  
が常識的すぎるるので僕は歯がゆくてた  
まら人のだよ。  
甲  
走上税松戻はバストス産業組合へは  
実施されても、他の組合出張所へは返  
つてこない」という常識だろう。あたり  
前ではないか。

中央会のヒーク組合長を勤かし、財務  
長官を勤かし  
「医療施設は首都よりも奥地に優先権を  
與うべし」と發言してもううんだよ。  
考えて見給え！ サンパウロには病院や  
医者は、あまる程ある。必ずしも組合病  
院はなくとも患者を危険にさらすこと

しかるにだ、奥地ほど無医村もあり奥  
が少く、まことにいふと死の危険に  
さらされる。左から先づ奥地の患者を  
救護せよと正論を以てヒサ氏によび  
かけ、政治家、役人、長官といつた人  
たちに活眼を開いてもらうんだ。  
バストスなどは車いにして施設だけは  
形ばかりでも現存してゐる。たゞ経営  
に苦心するだけだから、そのやりく  
新らしい施設と並すより簡単だ。  
バストス以外の処はどうなる?  
組合に全然関係のないところは、仕方  
がない。關係のあるところへは、それ  
ぞれ医薬局を新設する案だが、バスト  
スだけえ!などといつたとて通用せんか  
らなり。組合といふものは戦国時代の群  
雄割拠情態だから中々簡単に相談はま  
とまるまい。  
そニゼ今言つた財勢長官の名で「駁毛税松  
庚」は、その利用を各産組とも奥地医療  
施設を第一とすること」というかすみ  
つきいただくことだ。

甲 乙  
本年は政界にエレソントいう大仕事を  
ある。これと結びつけ、とりあえず  
バストスの病院経営評議會から中央食  
其他要所へ当つてもうう、ベレアドー  
ル其他各界の首領ど二方がそろつてい  
るではなハハ  
政治的にもつていくのかね。  
そうぞ。よい社会政策を実施するに  
は、政治的本方法背景がなくして解消

そういう法令のもと以て扶助金を下りて  
もらえば、奥地の施設が先手になる。  
奥地衛生問題開拓の一策として適當な  
措置だ。



# 和加生

WA KAMO T

わが子を保ち  
健康を保つみはもと

わかれどを久かさずおめし  
くぢき

お年よりは「わかもと」で  
完全に老衰を防ぐことができ  
一家に必ず一びく

製造元 東京わかむと製茶株式会社

伯國總代理者 磐市  
ハーリスタ 製漆会社

C.P 3656 S.PAUL

第四二一號  
昭和卅三年  
五月六日  
發行  

---

DIRETOR  
KOITI MORI  

---

REDATOR  
SHION ODA  

---

RUA PRES.  
VARGAS, 188  
C. P112  
BASTOS  
C. P  

---

ANUAL  
CR. \$  
100 --

甲 爵士の効を奏するだろか。  
乙 店で何ができる。あたってくだり方、だ  
けでいいのじゃなかれか。今夜（ヨシニヤ食  
う）といふが、あすでもおそくはない。  
甲 それとも韓部はどう考へていい方  
か。  
乙 だから、こうしてコンニヤ開答をつ  
けたいのじゃなかれか。（パウロ戯作）

問答有用

ゲスト 宮坂國人民 德川夢声対談

一月十九日界週刊朝日問答有用（アヘン）  
ベスト宮坂さん口アラジル事情とくに對  
談が出ていた。この問答有用は三百五十  
枚回に及んでいたが、アラジルは居る人  
には、今回の宮坂さんがはじめてである  
べし。宮坂さんは、移住地とは關係が深く現  
在は南米銀行の事務頭取。昨年晚秋訪日  
され少しばかり吹きとほしておいたと思わ  
れ石丸の、お存じない方が多かるうと思わ  
い、ニニに転載しておめにかける。

夢声 デンマークくらいの川中島

一九五三年にヨーロッパへ行きましたとき  
に、アラジル、アルゼンチンなどによるつもりで、B.O.  
A.C.の切符を買つてなんですがね。時  
間がなくなるとうとう行けながらたんです、  
宮坂さんの翌年の一九五四年にサンパウロによ  
り、四百半券があつたんです。非常に盛  
んな体験でした。

夢声 ドンマリくらゐの川中島

一九五三年にヨーロッパへ行きましたとき  
に、アラジル、アルゼンチンなどによるつもりで、B.O.  
A.C.の切符を買つてなんですがね。時  
間がなくなるとうとう行けながらたんです、  
宮坂さんの翌年の一九五四年にサンパウロによ  
り、四百半券があつたんです。非常に盛  
んな体験でした。

夢声 宮坂さん口アラジルの情況は、まんなかに  
ある。ベラホニア広い高原だから豊吉さんが  
からな。（笑）サンパウロ州だけでも日本  
の七割ぐらいでしまう。玉かしの七割が  
夢声 多毛である（笑）

宮坂 あれはね、マットクロツソとどう處な人です。  
大きめですよ。マットは「大きい」クロツソは  
ちよと想像のつかないような人的現象  
が多めですな。三昧線豊吉が行った時は  
大変な土地をもつちやつたでしょ。

夢声 子まにもきていたみたいとかいてるんです  
とに、かく東京あたりにいたんでは  
多くよですか。三昧線豊吉が行った時は  
大変な土地をもつちやつたでしょ。

Sapataria Bastos 早川靴店 立派な、おみあいに立派なくつ



宮坂 う人と広い土地を売買する時にはビデ  
キの上から地図と照り合せながら千五百  
歩、これが最低の標準です。日本では、アルケールとい  
います。都會の野菜作りとが果樹作り  
とかいうのはちがいます。コーヒー、棉や  
米をつくる農家の標準は十アルケールとい  
うます。アルケールが二町半ですから、二十五町  
歩のみ百姓でも、もうこれは二十五町歩  
もつておるというわけなんです。

夢声 二十五町歩位なら飛行機でなくとも、  
アルケール

宮坂 まず十年は苦勞しなければ

宮坂 最初は一年ども一年どもたんですが、あ  
みんな、それを職業をもつてあります。それ  
をからにするわけにもいかんといふので  
「まあ三ヶ月位でやろうじゃないか」とい  
うことに。（笑）日本から使節がこら

3  
Eis uma grande verdade!

AS FLANELAS E OS COBERTORES DAS  
**CASAS PERNAMBUCANAS**

Esguentam Muito Mais e Custam Muito Menos!



夢声 宮坂  
土地を売買する事と政府の台帳には  
ちゃんと記入されるんですねですが、いつでもやか  
ましい土地問題が起る。占有権はも  
まれるけれど所有権というものは中々ないん  
です。例へば私が徳川先生から土地をき  
買ふうとすれば、先生の名義の地権がな  
くちやなう。どちらがそうちものをもてあるん  
たリでは極めて少い。ただし祖父がど  
の川からどの川までの土地を領有して  
おり、そこはどういう家を建ておつた  
とことなり、占有権はもちうるのです  
から、一日住んで占有権といふわ  
宮坂 いへ、一日起出かけてつて要所要所に  
夢声 いからぢやだめだへ筈のんぢり  
計画 申立てをされども異存無  
宮坂 宮坂の増減につては売主と買主ともに異存無  
全體で四つの移住地をつくったんです  
神奈川県と同じぐらいです。さうか  
ながら、約五%にあたるものと摸した  
わたくしどもの方の方の仕合

事というのは、自作農を創設しようと  
うので、十アルケルずつ区別をして実費で売  
つたものなんですよ。ミニでその時分のことを申しますと  
昭和二年政府が海外移住組合法と  
それ近は徒手空拳の移民を  
送りかたわけですね。  
今でこそ日本人の農場によびよせられて傍  
人も多くですが、その当時は日本人の大さ  
な農家がありませんでしてね、何万町歩とか何  
十万町歩どう土地をもつてアラジルの大地  
主に皆やとわれてた。王とてコヒーの農場  
です。それで日本人がぐんにサシバロで成功し  
た理由は非常にはっきりしたものがあるんですね、  
人との關係からますと、白人系の国に  
くらべて人種的な偏見がごく少い。又人種  
的關係からますと、白人系の国に  
全体的にみて氣候風土がいいと云うことです。  
この国の対外國人關係をみると、外國人  
に對しては非常に寛大です。日本で五反百姓で苦しんだ者  
がむづかへければ、今はだぶ地代が高くな  
ったのですけれども、當時大へんに安  
くて、しかももうからたのんで日本人は  
土地を借りてもらうという状態だった。はじ  
め日本人口労働者とて、いたんですが  
三年ほど日雇労働をすると小資本ができる  
えども五十アルケルなり、百アルケルの土地を  
借りて土地の植付の受取をする。これと  
いうものは、植付けたから実がなる迄  
五六年かかりますから、そのあとだ

ちょうどしごとができることであります。

五六六年しんぼうしますと、相当の資金がでさる  
こんどは、自分のほんとうの土地を買ふ。こういふう  
ない條件があるわけですね。いったい移民というも  
題ですね。これからはどうか、わかりませんが、少くとも今  
近は米のできな所には日本人の移民はだめだ。  
だめだた。自分で米が作れるとか、或は米が

安く手にはいるところでなければ、だめなんですねよ。

パン腹では力がでないとかいいましてね。夢

夢声

宮坂

そう思ひこんでますからね。どころが、ブラジルでは米がうんどれて主食  
ともいえる程米を食います。米は日本人の年で改良され、今は日本の米に負けない  
と思ひますね。そういう風にしてやつたんですね。  
これにしても徒手空拳でいたんですが、一人前の者になるには十年十五年はかかる。  
もなく先輩もないどうようば連中が、うて

やつたことですかうギセイが多がたことやも見えません。  
もしも農家で相当の資金のあるものが行つたら  
うば、はじめてそんな苦労をしないで土地を買つて  
早く自作農になれるわけですね。そういうことにしよう

じやないかという構想で海外移住組合法というも  
のが制定されたんです。わたしは南洋におたん

ですが今から二十五年前にブラジルへって移住  
地をつくりまして、いま、六万ほどの人がかります。  
戦争前には、その移住地の仕事を外に拓植隼鉱

業に關係のあるようなしとぞ多少の優秀があつた人には「農林  
省にいってカイコの種をあつめて只でやるから  
養蚕をやって見なが」といつて養蚕をはじめさせたんですが、農民といふものは大がい養

蚕はできる。非常に成績がいいんです。そこらもわかるいとこもある。土地を売るときには測量をしてみますと、同じ

おたんですが戦争のために駄目になつて、いよいよ地を売るときに測量をしてみますと、同じ

は製糸事業と銀行をやつて居ります。移住地の中には、いとこらもわかるいとこもある。土地を売るときには測量をしてみますと、同じ

おたんですが、劣る人があつた人には「農林

省にいってカイコの種をあつめて只でやるから  
も養蚕な人にはもつてこいですね。(へつぐ)

## 祝 天皇 御誕生の日

本年四月廿九日を以て天皇陛下は  
宝算五十七歳とおなりになり益々

御健康とのご慶賀に堪えず、

謹んでお祝い申上申します。

母の日 五月十一日

みなさん お母さんに

フレゼンテをいたしましよう

五月十一日の母の日をお忘れなく。  
お母さんへ日頃の感謝をこめて  
フレゼンテを上げましよう

カーネクリスマス

阪東商店

お母様はれる

美しい食器類・セトモノ・ガラス物  
飾り物等々

おねだんは特別お安くお買い上げます。

朝晩寒くなつて参りました

スキヤキなべーが到着しました

スキンリノーが到着しました

ホントのすじ向い

カーナクリスマス

阪東商店へ

二人にやく(今昔)ものがたり

日本人だけの食物、小袋(はい)(シーカラ二杯位)四十五斤で  
壳(はい)がよろ売れ。戦時中、人に多く粉が全部軍にあ  
きえられて、民間では手に舌口に入らなかつたをうだ、軍では  
何に使うか極秘であった。終戦でのり三とできた米宣  
の風船添彈調査將校が第一にたずねたのが、紙風船  
風船に塗つたノリのことだ。コンニヤフが答えて  
解せぬ顔で、米本土は落ちた風船のノリを  
大学教授を勤員して調べたがそり正体がつか  
めなかつたと語つたそうだ。

日本の本場は群馬県下仁田地方、年々  
需要は増すばかり、日本内地の消費地は廣  
鉱地帯が第一次が工場地帯、日本人なら  
コシニヤク食わぬ者はなかろう。  
さすがのアメリカ人コシニヤクが風船にぬつてあつた  
とは、よもお恥じあるめい、とは面白い話。  
われくもスキヤキを時々やるが、どうも肉とネ  
ギだけでは面白くない、あの不得要領な味のコシニ  
ヤクなどとスキヤキのような気がしない、この頃は筋  
が時々手に入る、コシニヤク一枚が十針位へつく、昔  
は一針に二枚位だった、コシニヤクの底に、たとえ本  
い次方である。

世情点描

A  
B  
C

歌  
之  
川  
柳

春連朝臣撰

A 落ちぶれて袖に涙のかかるとき  
人のバの奥を知らるる  
〔註〕読人不知。ペロンが亡命先で作つたとか、バス  
トス野球監督がものしたとも言ふが調査の結果  
果それはバストスの或る有名人の詠嘆であると  
か判明した。羽振のよい時は用もないのに遊び  
にきた奴等も落目になるとハナもひつかけないなどの  
廃の草をむしりながら歌つた涙の傑作である。人  
情まさに紙よりうすい。

甲斐で見るより 賢河よきかな  
(註)徳川時代の狂歌師の迷作と伝えられる  
歌意は單純素朴で晴れわたる富士山は山梨県  
側(甲斐)で見るより静岡県側(賢河)で見る方が  
眺望マイス雄大であるという敍景詩に過ぎない  
のが、これによつて物事を判断するには表裏両  
面から觀察することが必要であると説いたのが作者  
の真意なのであろう。當時作者の文才は世に  
宣伝されたが、その性格が太陽族的であつた為  
か上からひどく叱られ、却つて文名を高めたといふ  
これを転載したからとて週報社が迷惑するよう  
なことはあるまい(ヘンジュウ子曰く上の句を上品に  
しておきました、でもエロウタでしような)

ジエンケイロ・ボリス軍と交戦  
カーンペオナット・トリアンカラール(三角野球)が始めてすでに二年近くにななりました。今回戦機いよいよ熱し、奥ハウリス大強者ジエンケイロ・ボリス軍の来襲飛報に接しましてので、三角野球軍は連合軍を編成し、ジエンケイロ軍を迎撃して彼と戦を交えることになりました。

しかし何分にも対外試合の経験なく初試合のことでありますので、ひとつに般ファンの方々の熱烈な応援を仰ぐに希する次第です。

試合期日 来る五月十一日

会場 中央カンポ

三角選抜軍の構成次の通り

監督 戸田(上) 助監(下) 竹内

コーチ 谷田部(上) 渡部(下)

選手 ツルマグラボ(白猿) 晴原兄弟、齊藤、鴨原兄弟、小林

セヌアラ 佐藤、橋本兄弟、松川、橋本兄弟、大内

リシコン 大倉、西村兄弟、渡辺、西村兄弟、岸野

おしらせ

おしらせ

来る五月十一日（ドミンゴ）九時より  
力スカシタ會館カンホニ

大連勁全

あなたも、おそろいで  
いたします

# 日本シネマの夕

みなさん見てきて下さ

男女青年團

(註) 漫画に人工衛生を知つれば他は知りんでも文明人である。漫画の材料になるエライ人は皆珍妙なツラをしてる。毎日の伯字紙を見るとアーティスト、ジャニオ等など漫画登場第一級人物である。ツラの多い奴がどうで出世するのかある閑人が研究した所彼は若く時々ツラにもつかつたので奮然とよく勉強して結果と判つた。しかしその論極は「男の我田引水も甚だしい。その反証としてバーストスの一流人物をごらん下さい。出世したからとて決して漫画ツラではありますせんぞ。市長さん議長さん、会長さん、領事さん、とうです、立派なものでしよう。バーストス映画株式会社の幹部俳優がなき、あわてなりて下さい。

錢より多額を出し、奉賀帖の場合は種錢

より多くと叱られる様な気がと少く出る。

二人連別れ話と思われず

(E) (註) 必ずしも男女のアベックと決めるに及ばぬ、仲のよい

同志が「一」居ると世間ではすぐ想像を逞しくす

る。酒友達が「一」になるとバルへ行くと思われし、釣友達は川へ、碁友達が碁会所と想像する。だから後家えとはうかり立語もできない。前掲の句は別れ話の悲劇なのだが、世間では知らな、勝手にやがていることを諷刺したもの。共同事業の不結果による解消の場合(バストス内二事では多少せんを)などに応用される。

(F) やがて医者は一人死かす二人死に

(註) 天明期の作だから大分旧作だ。文学を知らぬ數学者が計算すると日本人は品功ればなつていろ等だが石川五右衛門氏が予言した通り日本は人口過剰となり満員電車からこぼれ落ちたのがグラジルへ来て居るのである。

(G) 天明時代にはペニシリンがなかつたので直ち病人も片

つけたと思われるが、反面人口調節には役立つたのである。バストス風土説によると草創期に先に犠牲者にて慰靈される人が少くなかったモヨウである。着飾つてバサーに居並び夫人連

(H) 木堂も判らぬ奴にてやうれ

(註) 言論の自由がヒストルで沈黙された話昭和七年五月十五日首相犬養毅が青草将校の襲撃を受けた時「詫せば判る」と訓したが「判らぬ」と云々やされた五一事件のことである。日本ではケンカに負けそうになった時「殺せるならさア殺せ」とタシカを功れば相手は「どういなー」とおとなしく身を引そくれる仁義といふものがあるが、日本流の仁義や腹芸を知らぬ此の国人とケンカして「打つなら打て」などと言ふうものなら「ヨムイトナーベ」ポン・ニルで第一巻の「とがる」處世の極意は人とケンカせぬことである。

再婚を諦めて子と強く生き

(註) 節婦の心掛御見事であるが近頃の亭主族は理解があるが古道徳としてはつておきません。俗に男ヤモノにウジがわき、女ヤモノに花が咲くといふまじょう。咲いた花に蝶々の来るのとがりません。今年の移民五十年祭には節婦の表彰が行わる相ですが男ヤモノの表彰がないのは

御

礼

朝夕はよほど涼しくなりまして皆様には益々御清栄の御事と存じ 賀一奉ります。

陳れは私儀病氣のため聖布にて入院手術を受けました節は皆様から多大なる御見舞を戴き、また退院の時にも、かたわて御祝を頂戴し、誠に有難うございました。

また今回はバストス劇団の御厚情により、私のために慰安演芸会を催して下され、その上金を封の御見舞を賜わりました。又皆様には御多忙中当日に早々と満員の御来駕賜わりました。こと、並びに生花社中、及四組の役員方の御協力もひと元に御厚情の方をおものと深く感謝致します。又沢山な御花を下され御礼の申上げようもございません。本末なうは度々の事でありますので御辞退すべきでありますから」と強いて御焉の下さいますので遠慮なく頂戴致しまして厚く御礼申上げます。誠に有難うございました。

譯言合掌

一九五八年四月廿五日

各位

宮 武 勝 甫

合点がいません、五年前バストス二十五周年記念の行事の中ロバストス現存の後家えと表彰するなどなり。候補者を選定した處、横槍がはいつて蝶々が何匹とまつたとか見て来たふうな対論の爲め、取りやめになつた。末世人とされば世間注視の中で風雪に耐えて子供箱入りの娘はうちで蟲かづき頭に娘がほれることを表わしたもので

(註) お夏清十郎の物語りように子飼の番

追加一五頁 ジュンクイ、対三角選抜軍の内リンコンの浅野選手の名が記してありました

# Benzephō's

「セボウス」  
として有名  
藻剤として有名  
消毒殺虫

二註文を大々的

お引受けにて居ります

ヘンゼル・オースは

D D T.  
ナオヲ

を非常に細く製粉したもので、す  
かう葉一面にすさまなく撒布

西瓜の出来不出来は消毒に關係がありますので、効果の充分な薬剤を選ぶことが大切

（包装は四十キロ 瓶装）

大量御使用の方は御相談に  
おいで下さい

ベンゼオース代理店

太郎田商店

アテマール  
街

ケガ御用心		出場選手各位		ス ト ス 陸 上 部	
少女の部		男子の部	女子の部	男子の部	女子の部
山本	東	西迫	小野山	東	伊勢島兄
諸角	西迫	虎岩	楠本	(C)	伊勢島弟
(S)	(E)	富山	(F)	(C)	齊藤
奥田	山根	林	(G2)	(C)	天野
(C)	(E)	原	(B)	(C)	原
以上二十二名		木口	大野	隱岐	味野
以上三十名		(F)	(U)	(U)	(U)
以上十四名		佐藤	吉原	(C)	鴻原
以上十一名		(F)	(S)	(C)	(C)
以上十名		佐藤	天野	(C)	橋本
以上九名		(C)	(G2)	(C)	福田
以上八名		熊谷	残田	(C)	島元
以上七名		(B)	(C)	白石	照井
以上六名		海野	佐々木	丸山	
以上五名		龜田	不輝	白石	
以上四名				海野	
以上三名				佐々木	
以上二名				不輝	
以上一名				龜田	

中央のタニさんは去る四月十日頃カロッサにミーリヨ  
を満載一々帰宅し、ボルティラを開けたとたん足がすべり  
て右股石手を、車輪にひかれながら運よく二週間の治療  
で歩けるようになった。又さく所によろとハボラさんは自  
宅倉庫につみ上げた。ミーリヨサウコが、くずれ足首の力  
カトを搞度して大きがきしたとのこと。  
お互には大事なからだ、不運は、いつ襲ひかかるか判  
らぬのが警戒して、痛い目にあわぬよう一まゝよう

8  
日蓮宗信徒及び有縁の方々に。

御礼のことば

先年より聖市に日蓮宗身延山伯国別院開設されて居りまして主管・開教監とて石本恵明(エミヨウ)師がその任に當つて居られます。去る四月十四日バス東訪を機に拙宅に於て同師と懇談の際左記事項を依頼されまし、た。日蓮宗有縁の方々は小生宛御連絡下さる様お願ひ致します。

記

一日蓮宗信徒名簿作成  
一渡伯以後に於ける物故者名  
死亡年月日  
法名(戒名)あれば併記の事  
ニれは身延山伯国別院の過去帖に記載  
し余日には別院にて特別法要を行ふこ  
とになつて居ります。  
一法名(戒名)授與御希望の方々にはお世話  
いたします。  
一日蓮宗開教本府身延山伯国別院は  
聖市カストロ・アルベス街三〇一です  
一連絡先バストス市パンテラニテ組合張所新附  
木口正兄

療法 谷口治療院  
池田旅館土張中  
五月十日迄



ペイシェはサントスで最大の  
問屋から参りますので  
ぐんと安く差し上げ  
れます。

この度も  
お安  
く貰  
います

カサメントの  
鮮魚  
イルモンス

御親功にして、いただき、始めての外  
な体験を過し体得することができま  
したのも偏くに若い方々の御親交の  
御交際できました事を有難く存じま  
す。又同区男女青年団の方々も特に  
いため私に特別な御厚情をお寄せ下さ  
いました。御蔭を以て満二年恩なく  
御交際できました事を有難く存じま  
す。又同区男女青年団の方々も特に

この度び義塾年限を終りましたので  
手放での目的の為め聖市へ出ること  
になりました。本日出発仕ります。土産に当  
り御餞別など頂き誠に恐縮に存じま  
す。皆様の御幸福を念じ御別れ申上  
けます。聖市へ御出かけの節はお互  
いに下さいますよう。では皆様ごき  
げんよろしく。さよなら

一九五八年四月三十日

元・サウナ区第一組  
西村薰

各位

Rua Topacio, 100 Arujá-SP

São Paulo

バストス三十年祭準備会

去る四月十五日バストス市長畠中氏市会議長西氏の發言でバストス三十周年記念會を開くと、連日会をはじめ婦人会聯青及各産組支部の幹部などに檄を寄付旅館サーラで準備会を開いた。その結果市役所、市会の要請により連日会が開典委員会指名するなどとなり、結局は從未連日会がとりえなかつた方法に準拠することになつた模様である。去る四月二十八日連日会は早速理事会を開き、祭典に開くる行事、記念事業に關す(下)。

去る四月二十日バストス支部対抗陸上競技大会(ノルマ)に優勝いたしましたので祝勝慰労会を催しました。その際左記の方々から金品の御寄贈がありました。厚く御礼申上ひます。

一九五八年五月一日  
アルツラ男女 青年団



アツザ 時計店

シンザーノ	五本	重道商店	標
セルベージヤ	一箱	アルツラ農好会	標
ガラナー	一俵	塙前幸太郎	標
金壺	封	池田	標
金壺	封	木皿代志美	標
金壺	封	健	標

費用捻出など議題に上ったが決定に到らなかつた由であるが近日再討議の上、これを原案として代議会に廻すことはなる模様。

御 礼

Miss Colonia



パウリスタ線唯一の候補者

ミス・コロニアへカンジダッタいたしました。  
ルセリア市の  
光内清子さんへ応援して下さい

清子さんは本年二〇歳、州立師範六月  
目下ルセリアで教鞭をとつて居ます

身長一五七cm 胸廻八十八cm 体重五五kg

趣味は日本舞踊と音楽

バストスの皆様に  
お恵かい

四月二十四日、二十五日、二十六日、二十九日、三十日 附のパウリスタ新聞三面に刷込んである投票用紙を切りぬいて、左記へお渡し下さい  
バストス市、バーサル池内、パペラリア、ビトリア、池田ホテルの小野  
御都合のよろい処へお渡し下さい  
どうぞお願ひ申上ひます

植萬田体

ルセリア 地方委員会  
五十年祭  
日本夫人会

Cine  
Bandeirantes  
dia 9 e 10 de maio  
as 20 hrs.  
Colorido  
Nobresa de um Genio

おまちかねの力道山 遂に来る

アロレスの王者、当代人気男の力道山が、複雑な社会機構の中へあつて世界のチヤンヒオンを目指して、いかに鍛え、いかにたたかい。そしていかに懐んだかを華麗な総天然色で描いたアロレス映画の最高傑作

本演者の顔ぶれ

はりきり社長の  
志れじの人  
ロマニス娘  
テンテン

森繁久  
岸恵一  
宮城利子  
田島まり  
中平昭子  
田彦郎子  
康昭子  
有江子  
田子彌子  
島城子  
江原子  
岸繁子  
久子

ヘレンヒギン  
マイクマズルキ  
タキーシモビツ  
チ

特別入場料

大人 二五串  
小人 一五串

本映画は入場料多額の  
費用を使つてあります  
ので、少し高くなりますが、どうぞ御承諾下  
さい

入場五才以上

選手权試合の  
物すごい死闘  
命を賭けた  
スリル満喫！

五月九日、十日  
兩日とも夜八時より

皆様の

シネバンディラン特斯